



Palmsonntag



Heute - am 28.3.2021 - ist Palmsonntag. Das ist ein eigenartiger Name für einen Tag, oder?

Weißt du, warum der Tag so heißt? Lies hier eine Geschichte aus der Bibel, danach weißt du es bestimmt:

Eines Tages war Jesus mit seinen Jüngern auf dem Weg nach Jerusalem. In einem kleinen Dorf, das Betanien hieß, machten sie Pause. Jesus schickte zwei seiner Jünger los. Er sagte: „Geht in das Dorf, dort findet ihr einen Esel. Bringt ihn hierher.“

Die Jünger waren natürlich entsetzt. Sie konnten doch nicht einfach einen fremden Esel losbinden und mitnehmen. Aber Jesus sagte ihnen, dass sie nur sagen sollten: „Der Herr braucht ihn.“

Und so taten die Jünger was Jesus ihnen gesagt hatte und brachten ihm den Esel.

Dann ritt Jesus auf dem Esel in die Stadt Jerusalem. Vor der Stadt standen schon viele Menschen und als sie ihn erkannten, jubelten sie ihm zu. Sie legten ihre Mäntel, Decken und Palmblätter auf die Straße, so dass Jesus wie auf einem Teppich reiten konnte. Die Leute riefen: „Hosianna! Hoch lebe Jesus! Lobet den, der da kommt im Namen des Herrn! Jesus soll unser neuer König sein! Ein König des Friedens! Hosianna!“

So zog Jesus in Jerusalem ein.



Bildquelle: www.familie234.de

Und weil die Menschen Palmblätter auf den Boden legten, um Jesus willkommen zu heißen, wird der Sonntag vor Ostern heute Palmsonntag genannt.